

SIGHTSEEING MIT DEM SMARTPHONE

Perchtoldsdorf (Bezirk Mödling) zeigt sich als Pionier und bringt als einer der ersten Touristen-Orte seinen Gästen die Schönheiten und die Historie der Gemeinde per QR-Code und Smartphone näher. Perchtoldsdorf hat dazu an historisch bedeutsamen Gebäuden Acryl-Glas-Tafeln anbringen lassen, auf die ein QR-Code gedruckt ist. Mit einem für praktisch alle Handybetriebsysteme kostenlos aus dem jeweiligen App-Store erhältlichen QR-Code-Reader lassen sich so Infotexte, Audiofiles oder auch Bilder und Videos zur jeweiligen Attraktion abrufen. Um ausländischen Gästen und Nutzern von Wertkarten-Handys Kosten zu ersparen, ist ein WLAN-Netz im Aufbau.



www.perchtoldsdorf.at

